

UNTERNEHMEN

weXelerate startet Innovation Hub für Start-ups in Dornbirn

Expansion. Nach Wien wird es mit dem „weXelerate am Lindengrund“ ab Herbst auch in Dornbirn ein Innovationszentrum geben. Das teilten die beiden weXelerate-Geschäftsführer Awi Lifshitz und Dominic Greiner am Mittwoch mit. Der neue Innovation Hub soll über 1500 Quadratmeter auf vier Stockwerken umfassen. Das Gebäudekonzept berücksichtigt sowohl Büroflächen für größere Unternehmen mit bis zu 30 Mitarbeitern als auch kleinere Einheiten für vier bis acht Personen.

Geschäftskunden

„Die Vorarlberger Unternehmenslandschaft hat wie kaum eine zweite Region in Europa herausragende, weltweit erfolgreiche Unternehmen mit einem starken Geschäftskunden-Fokus hervorgebracht“, sagt Lifshitz über die Auswahl des Standorts. WeXelerate will Betrieben bei Veränderungsprozessen, die durch die Digitalisierung hervorgerufen werden, sowie bei der Umsetzung von Innovation unterstützen.

Als erster Unternehmenspartner konnte die Bank für Tirol und Vorarlberg (BTV) gewonnen werden. Eröffnet werden soll der neue Hub im Herbst.